

Próximamente, miles de niños cubanos recibirán su primer atributo pioneril



La Habana, 3 oct (RHC) Aymara Guzmán, Presidenta Nacional de la Organización de Pioneros José Martí, informó que en homenaje al aniversario cincuenta de la creación de la guerrilla del Che en Bolivia, el próximo 7 de octubre, más de 128 mil niños del primer grado de la escuela primaria recibirán la Pañoleta Azul, su primer atributo pioneril.

Explicó la funcionaria que en los cerca de 7 mil planteles de esa enseñanza, los menores han recibido de los guías pioneriles, orientaciones acerca de sus deberes y derechos, así como la importancia de cumplir las misiones encomendadas por el destacamento.

Comentó Guzmán, que los niños del primer grado recibirán con la anuencia de sus padres y familiares, la pañoleta azul, la cual también les será entregada por sus maestros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/107522-proximamente-miles-de-ninos-cubanos-recibiran-su-primer-atributo-pioneril>



Radio Habana Cuba